

d'octobre 1849. Il se retira alors à l'évêché et bientôt après il fut nommé chanoine du diocèse de Montréal.

Lorsque Mgr de Charbonnel, évêque de Toronto, obtint de Notre Saint Père le Pape de faire démembrement son diocèse en trois, Mgr Pinsonneault fut nommé évêque de London, un de ces trois diocèses. Sur sa demande, Sa Sainteté consentit à transporter de London. où à Sandwich le siège épiscopal. C'est là que résida Mgr Pinsonneault, jusqu'au moment où une surdité précoce lui ayant rendu trop difficile l'exercice de son saint ministère, il donna sa démission. Le Pape le nomma alors évêque de Birtba, *in partibus infidelium*. Depuis lors Mgr Pinsonneault a habité tantôt l'évêché de Montréal, tantôt chez son ami Mgr Vinet. Il était remarquable par son éloquence ; son savoir et sa connaissance approfondie des saintes Ecritures. Son séjour prolongé dans le diocèse de Montréal l'avait fait si bien connaître de tous, que cette courte notice nous paraît suffisante ; nous remplissons d'ailleurs, en agissant ainsi, les dernières volontés de l'auguste défunt.

Mgr Pinsonneault a fait une fin édifiante ; sa résignation et sa piété ont profondément impressionné tous ceux qui en ont été témoins.

* * *

M. le vicaire-général du diocèse de Montréal prie MM. les curés d'avertir ceux de leurs paroissiens qui ont un permis de l'autorité ecclésiastique pour la vente des cierges qu'ils devront faire renouveler ce permis d'ici au 1er mars prochain.

* * *

Aujourd'hui, à l'église Notre-Dame, à l'occasion des prières des " Quarante heures," grand'messe, à neuf heures et demie, et amendehonorable au saint Sacrement, le soir à 7 heures.

* * *

La *Semaine Religieuse* remercie bien sincèrement ses confrères de la presse française et anglaise qui l'ont accueillie avec tant de bienveillance.

Elle remercie de même tous ceux qui, de vive voix ou par écrit, lui ont témoigné leur sympathie et l'ont encouragée dans l'œuvre qu'elle entreprend. La voilà arrivée à son quatrième numéro ; nous osons croire que ceux qui l'ont reçue ont déjà suffisamment pu la juger et décider à bon escient de leur abonnement. Nous espérons donc qu'on nous fera parvenir le plutôt possible le prix d'une année, ou en tout cas on fera bon accueil à notre collecteur.

* * *

C'était fête ces jours derniers au collège de Joliette, pour la célébration des noces d'argent du R. P. Beaudry, qui l'a dirigé pen-